



Les 15, 16 et 17 juillet 2011 ont été consacrés à la mise en place de l'exposition botanique d'Ordino, en Andorre.

Danielle Jaoul, Yves Cantenot et Marie Ange Llugany s'affairent à organiser l'exposition autour du thème des « plantes médicinales ».

Sergi Riba qui nous accueille chaque année, ne peut nous prêter main forte, suite à son accident de montagne.

Cependant, il nous rend de brèves visites pour suivre cet événement dont il est l'instigateur.

Une rangée de tables rassemble les plantes que l'on mange, celles qui nous guérissent ou...celles qui nous tuent !

Yves présente les propriétés des plantes le samedi à 17 heures, et Marie Ange traduit en Catalan.

Durant toute l'exposition, il est sollicité. Le public composé de néophytes mais aussi de gens avertis, de professionnels, pose des questions et partage son expérience.

Des enfants s'immobilisent, rêveurs, devant ces plantes à la beauté diabolique.

Ordino est le point d'arrivée, ces jours là, d'une course prestigieuse, 162 km en montagne, assortis de dénivelés complètement déments. Les proches attendant leur sportif viennent nous rendre visite... un peu plus tard, c'est le tour des coureurs qui n'ont pas eu le temps d'admirer les plantes durant leur périple !

L'animation de ce village a augmenté de façon sensible la fréquentation de notre salle d'exposition.

Si l'exposition présentait un nombre plus modeste que les années précédentes (main d'œuvre plus réduite), elle a suscité l'intérêt des spectateurs.

Les grandes gentianes, les aconits, les digitales, la tanaisie, les hautes ombellifères, les bleuets ponctuaient la salle de touches vives, les étiquettes, à leur base, indiquaient qu'elles étaient aussi... très actives!

Marie Ange Llugany